

l'heureux témoin : une mère de famille ne marchant qu'à l'aide de 2 béquilles et encore très-péniblement ; une jeune muette, un tout jeune homme estropié et souffrant cruellement d'un bras, une petite fille couverte de lèpre de la tête aux pieds, furent instantanément guéris, aux yeux de la foule, émue au suprême degré.

L'heure du départ avait sonné et nous nous arrachions de la Grotte sainte, jetant un dernier regard sur la blanche image de notre Reine. L'écho répétait au loin le refrain d'adieu.

Eh ! il semble que nous n'ayons pas laissé à notre divine Mère le temps de nous bénir comme elle le voulait, mais nous emportions religieusement de son eau miraculeuse qui devait, transportée au sein de la Vendée, aussi bien qu'à la source de l'apparition, guérir les malades et convertir les pécheurs.

C'est encore en faveur de notre pauvre petite Communauté que la très-anguste Mère de Dieu a daigné, à notre arrivée en Vendée, continuer à nous manifester sa puissance. La Supérieure de notre Etablissement de Chaillé-les-Ormeaux, atteinte depuis 6 mois d'une aphonie complète, s'est trouvée entièrement guérie, après avoir avalé quelques gouttes de l'eau merveilleuse que venait de lui donner le Pasteur du lieu. Elle chante immédiatement, seule et à haute voix le *Magnificat* devant les spectateurs ébahis et stupéfaits.

Voilà pour ce qui nous regarde, mon bien cher Parrain, et n'admirez-vous pas avec nous les grâces dont la très Ste. Vierge nous a comblés, nous, pauvres petites Religieuses, les dernières entre toutes ? Ah ! daignez chanter avec nous l'hymne de la reconnaissance ! Oui, *Magnificat anima mea Dominum, et Virginem Mariam !*

Il est temps que je termine ce long entretien qui ne serait propre qu'à vous fatiguer vu l'incohérence de mes phrases ; mais je suis assuré d'avance qu'il ne vous causera pas le plus léger ennui, parcequ'il vous décrit, quoique bien imparfaitement, les bontés de Celle que vous aimez tant à nommer notre Mère ; de cette Vierge Immaculée, pour la gloire de laquelle vous vous êtes dépensé jusqu'à ce jour.

Qu'elle soit aimée l'Immaculée Conception ! Que n'ai-je une voix à me faire entendre de toutes les extrémités du monde, et ce cri retentirait partout : AMOUR A L'IMMACULÉE CONCEPTION !

Maintenant il me reste à vous dire, mon bien cher Parrain, combien j'ai prié pour vous Notre-Dame de Lourdes. Votre nom se trouve dans toutes mes prières et il me semblait que la Consolatrice des affligés et des orphelins prêtait l'oreille à toutes mes demandes. Qu'elle daigne accomplir mes vœux les plus ardents !!!

Je joins à cette lettre deux cantiques du pèlerinage, lesquels vous chanterez, j'en suis sûre, si votre état vous le permet.

Je demeure toujours,

Bien-aimé Parrain,

Votre filleule très-respectueuse et bien aimante,

SR. MARIE-DU-ST-REDEMPTUR, Religieuse des S. S. C. C.

Nous rappelons aux citoyens de Montréal qu'une vue exacte de la Ville et des environs de Lourdes et spécialement la Grotte Sainte et la nouvelle Eglise, exécutée d'après nature, est exposée dans la Salle du Cabinet de Lecture. Cet excellent ouvrage d'art que Mgr. l'Evêque de Montréal a permis de bénir, peut être considéré comme l'objet d'une pieuse visite.